

El actual régimen de España, desde un principio, vistos sus postulados morales, no fué otra cosa que el anudamiento con la neta tradición, rota en los comienzos del siglo decimonono, es decir, a partir de los días en que el doceafismo imperó. Dentro de la vida nacional con toda la autoridad y la jerarquía de la realeza, en los tiempos de los Reyes de Castilla y de León, preguntaban al pueblo sus opiniones y solicitaban su subsidio. En esos momentos era cuando los Monarcas se sentían más robustecidos. Recuérdese lo que significaron las Cortes de Toro y de Monzón, que Le-yes se debieron a ellas, y qué significado tuvieron durante el curso de años y de siglos en la vida española. Basta tener presente que las célebres leyes de Partida no tuvieron una vigorosidad sustancial hasta que no fueron acordadas por las Cortes y luego sancionadas por los Reyes.

España ha sido el país que ya tenía dentro de sus concepciones políticas el concepto del respeto al pueblo de que se careció en Francia y también en parte en Inglaterra. Aquella novedad francesa del año 1797 de abrir unas Cortes en sentido democrático, luego copiada por los españoles que se reunieron en Cádiz, nada significaba, ni nada debió de representar si aquellos hombres se hubieran acordado de la tradición española y de lo que fueron sus Cortes, aun en los tiempos en que la nación española era solo unos núcleos nacionales inéditos, que se fueron agrupando en torno de Castilla y de Aragón hasta que en el año 1479 se hizo la Unidad de estos dos reinos por medio del matrimonio de sus herederos.

No podía faltar en el establecimiento del régimen actual de España ese enlace por lo que verdaderamente era la tradición española: unas Cortes de Procuradores que fueran el instrumento eficiente para la gobernación del Estado. Entendiéndose así, con la Ley promulgada el 17 de julio los principios estatales adquieren gran vigor y fuerza, dando a la nación aquel perfil preciso que debe tener todo lo fundacional. La vida española, a partir del 18 de julio de 1936, va por cauces nuevos que tienen relieves inéditos, ajustándose a lo que es puramente español. En este sentido se ha inspirado el Caudillo al promulgar la Ley, concebida toda ella con gran rigor de pensamiento y redactada con arreglo a la mejor técnica jurídico-política.

Las nuevas Cortes españolas realizarán la gran labor que apetece España, desgobernada, en su sentido parlamentario, a partir de las Cortes de 1812. Estas nuevas de ahora van a significar la unidad total de la nación española en cuanto ésta realiza un destino histórico. Claves de su ser, las Cortes son la organización concreta de la nación misma y por medio de ellas estarán activamente presentes todas las fuerzas activas nacionales que han de concurrir al desenvolvimiento del Estado.

«Decidme si conocisteis en el mundo situaciones más graves que la nuestra para un Gobernante: en manos del enemigo todo el oro, las fábricas de armamento y las principales poblaciones, y con ciento y pico de millones de pesetas por todo capital».

(Del discurso de Su Excelencia el Jefe del Estado).

Las fuerzas acorazadas germánicas, en avance ininterrumpido, están ya en los alrededores EN LA GRAN DON de la zona petrolífera del Cáucaso CURVA DEL DON se combate encarnizadamente por la posesión de Kalach. Al sur de la misma ha sido rota la resistencia soviética

LA SITUACION INTERNACIONAL

FRENTE DE LA GRAN RUSIA.—Los ojos del mundo entero en la descomunal batalla que Europa continental sostiene contra el comunismo cuya sede y dominios principales están en tierras rusas.

BERLÍN opina lo que sigue:

En los centros berlineses continúa respirándose gran optimismo. Se sigue el alineamiento de las divisiones a lo largo de la gran curva que dibuja el río Don en el mapa de Rusia y la gente no se preocupa mucho de la presión soviética sobre el flanco izquierdo de los ejércitos del mariscal von Bock. Es verdad —se reconoce aquí— que los rusos persisten en sus ataques contra las líneas que se extienden al norte y noroeste de Voronej. No obstante, los soviets no han logrado ningún éxito de consideración, porque los alemanes y las tropas aliadas que luchan en este importante sector del frente sur mantienen las posiciones conquistadas. Se comprende perfectamente el em-

peño extraordinario que Timoshenko pone en romper el frente alemán, precisamente en su flanco izquierdo, para aliviar la situación de las fuerzas rusas que combaten en todos los demás sectores del sur de la U. R. S. S. Basta repasar el mapa del gran campo de operaciones para comprender lo que significaría una rotura del frente alemán por Voronej. En Berlín, como he dicho antes, se declara claramente que los soviets atacan furiosamente por dicho sector, pero como se sabe muy bien lo que representaría un triunfo de Timoshenko en este punto del frente, se tiene por descontado que el Alto Mando alemán ha tomado todas las precauciones para evitar una sorpresa desagradable.

MOSCÚ, AL VER que Londres y Washington no cumplen sus promesas de formar el tan discutido segundo frente continental, tiene que buscar por sus propios medios la manera de frenar el avance rapidísimo de los alemanes en dirección al Cáucaso. Hasta ahora, los generales rojos solo han concebido y llevado a la práctica la operación de Voronej. Pero por este sector no conseguirá Timoshenko éxito alguno, porque el mariscal von Bock, repito, ha hecho todo lo preciso para cubrir como es debido su flanco izquierdo.

A medida que se van conociendo detalles sobre la ofensiva y la radio va dando comunicados extraordinarios —ayer mañana hemos tenido el de la ocupación de Bataisk, después del que anunció, no hace aún 48 horas, la conquista de Novocheerkassk—, aumenta el interés del público por la gran campaña del Cáucaso. En los círculos políticos se ve que interesan menos los temas que no están directamente relacionados con la cosa militar. Por ejemplo, la violación del territorio sueco por aviones soviéticos no ha importado tanto como el anuncio del próximo discurso que pronunciará el presidente del Consejo de Turquía, Saradjoglu, ante la Asamblea nacional. La gente sigue especulando sobre el tema turco, y hay que esperar que este interés crecerá a medida que se vaya desarrollando esta gran campaña del Cáucaso.

MIREMOS AL EXTREMO de la línea que conduce al Cáucaso. Las fuerzas acorazadas germánicas, llenas de novísimas armas automáticas, nuevos tanques de extrema movilidad, cañones de enorme calibre, sostenidas por cazas y bombarderos, modelos los últimos, están ya en los alrededores de la zona petrolífera.

Esto es un hecho; causa de desasosiego principalísimo para Churchill,

Roosevelt y Stalin. El alemán ha puesto el dedo en la llaga del contrario. Ha dejado el extremo norte, secundario, a pesar de albergar en su seno esas dos grandes capitales que se llaman San Petersburgo y Moscú. Cuánto hubiera dado el conglomerado inverosímil de anglosajones y rusos porque Alemania se hubiera orientado bélicamente mirando al Océano Glacial Ártico. Va el Eje al punto neurálgico enemigo, valga la frase. Y va de prisa. Anteayer, descendió von Bock desde Rostov y en un brevísimo ataque conquistó Bataisk. Ciudad de 25.000 habitantes. Nada menos que una parte extraordinario lanzó el alemán para dar cuenta de este hecho. ¿Por qué? Sencillamente porque Bataisk está al otro lado de la desembocadura del Don inferior. Hoy ha caído también la ciudad de Olginskaya en el mismo sector después de reñidísima lucha.

POR ESTE SECTOR, el Don es un obstáculo ya vencido, que queda a espaldas, a más de veinte kilómetros por algunos puntos, y que en brevísimo plazo irá viendo ampliar la base de penetración hacia el Cáucaso, suprimiendo de paso los intervalos que aún se presentan entre cabeza y cabeza de puente.

Los obstáculos naturales por aquí son escasos y referidos solamente a dos ríos, el Kagalwic y el Jeja, pero cuyas cuencas no son aptas para formar en ellas barreras para las veloces y potentes columnas motorizadas.

Respecto a centros de comunicaciones, tienen delante los invasores las de Kuskorwsk y Meskelink, si bien de un orden muy secundario respecto a los grandes objetivos que se persiguen; y por la costa del mar de Azov es inminente el contacto de las fuerzas que descienden de Rostov con las que hace un mes esperan a orillas del paso de Kerch, y que una vez conjuntas constituirán el ala derecha del colosal ataque a los macizos del Cáucaso y directamente encargadas de ahuyentar a los últimos restos de la flota soviética del mar Negro.

MAS ARRIBA, el alemán ha llegado al río Manich, último afluente del Don por la izquierda. En la curva del Don se combate por la posesión de Kalach. Al sur de la misma, ha sido rota la resistencia soviética.

El primer Consejo Nacional de las Falanges del Mar

MADRID.—Ha continuado sus sesiones el primer Consejo Nacional de las Falanges del Mar, estudiando la posible organización de las mismas en los barcos.—(Cifra).

Illes y plazas, han sido sometidos a esta medida. Durante la semana han estado abiertos gratuitamente los baños públicos y se ha verificado una desinfección cuidadosa de la ropa de los particulares.

La mayor selva virgen de Europa

BERLÍN.—La famosa selva de Bialowies, en territorio antes soviético ha pasado ahora a depender de la Administración Forestal del Reich. Las constataciones realizadas por la Administración alemana ponen de manifiesto la enorme riqueza en animales salvajes de esta selva. Hasta 1914 se contaban en ella 700 bisontes, 6.800 ciervos, 5.000 gamos, así como un gran número de alces, osos, lobos y zorros. Como consecuencia del desgobierno soviético y de la caza despiadada, los contingentes de animales han disminuido rápidamente, habiéndose reducido apenas 20 bisontes, 800 ciervos, 30 caballos salvajes, 100 linceas, 80 lobos y un número exiguo de alces y osos.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Solemnemente inaugurado el 28 de octubre por el Caudillo el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, ha publicado últimamente una memoria de sus actividades desde aquella fecha. La labor realizada ha sido extraordinaria por el extraordinario incremento que han alcanzado todas las actividades desarrolladas por el Consejo, consiguiendo gracias a una investigación cuidada y presidida por el más alto rigor científico, el desarrollo insospechado de algunas disciplinas, en la mentable abandono desde hace muchos años y que precisan un apoyo oficial de todos los órdenes para poder alcanzar la altura y categoría que nuestros especialistas merecen. Gracias al Consejo Superior de Investigaciones Científicas, gracias a sus Institutos, sus Comisiones y sus Delegaciones, España puede hoy hacer frente a una serie de problemas que en otras circunstancias habrían de ser resueltos con la ayuda extranjera lo que significaría no solamente un desprestigio intelectual de nuestra Patria y de nuestros estudiosos, sino también una subordinación de carácter económico que habría que sumar a las muchas que hoy padece España, y que gracias al trabajo infatigable del Gobierno y del Caudillo van desapareciendo para dar paso a la gran empresa de nuestra reconstrucción nacional.

Al mismo tiempo el Consejo mantiene una continuada relación con la Ciencia internacional, imprescindible para marchar al corriente de las últimas novedades técnicas y profesionales que en el mundo han aparecido y de las cuales estábamos alejados debido al paréntesis de obligada sístole de nuestra guerra.

El árbol de la Ciencia señala al cielo, que es decir a Dios, Verdad y Suma.

El Duce cumple 59 años

BERLÍN.—Benito Mussolini cumple mañana cincuenta y nueve años. Con este motivo, los círculos políticos de la capital alemana ponen de relieve la amistad que une a Italia y Alemania. Al mismo tiempo se hace resaltar que sobre esa amistad se basa la colaboración entre los dos pueblos que constituye el fundamento de la nueva Europa.—EFE.

Felicitación del Führer

BERLÍN.—El Führer ha dirigido un mensaje de felicitación a Mussolini, el cual cumple mañana cincuenta y nueve años. Dicho mensaje está redactado en los siguientes términos: «Duce: en el día de vuestro cumpleaños, os expreso como camarada, mis sinceros votos personales y los del pueblo alemán. Estos deseos están dirigidos principalmente por vuestra salud personal y la prosperidad de la Italia fascista. En la convicción inquebrantable de que nuestros pueblos, en unión de los aliados del Eje, obtendrán la victoria final, en la lucha por la libertad y el porvenir de Europa, os saludo en este día como siempre de la manera más cordial. Adolfo Hitler».—EFE.

Comunicado alemán

BERLÍN.—El Alto Mando alemán comunica que al sur del Alto Don las tropas alemanas han rechazado intentos de resistencia enemiga. Al N. O. de Kalach ha sido rota la resistencia enemiga declarándose los rusos en retirada. En el delta del Don han sido hundidos tres cañoneros rusos. En Egipto no atacó el enemigo contra las posiciones germano-italianas.—EFE.

Actualidad española

11.000.000 de pesetas para caminos vecinales en Cádiz

Regresa de Rusia la hija de los marqueses de Marzales que ha sido enfermera de la

División Azul

CADIZ.—Un importante plan de caminos vecinales, cuyo importe total supera la cifra de once millones de pesetas, ha sido aprobado por la Gestora de la Diputación Provincial. Con la realización del mismo, la provincia de Cádiz podrá contar en breve plazo con una red de caminos que ofrezca segura comunicación entre sus pueblos, y además reporte beneficios de extraordinaria cuantía. El presupuesto aprobado es de once millones 267.361 pesetas, de las cuales 1.810.800 se destinan a obras de mejora; 3.759.354, a obras de conservación de los actuales caminos vecinales, y 5.697.207, a los trabajos de nueva construcción.—(Cifra).

Para mejora de riegos

ALMERIA.—En el pueblo de Purchena, de esta provincia, ha sido firmada la escritura del compromiso de garantía al Gobierno del proyecto de mejora de riegos que importa 2.168.126 pesetas. El alcalde dió a conocer el hecho por medio de un bando, que despertó extraordinario júbilo entre el vecindario. El proyecto de mejoras de riego, forma parte de un vasto plan acometido en la provincia por la Jefatura Provincial del Movimiento para el rápido resurgimiento agrícola almeriense.—(Cifra).

Ejemplaridad femenina

ALGECIRAS.—Procedente de Rusia, donde ha actuado como enfermera de la División Azul en los puestos de primera línea, ha regresado la camarada Mari Luz Larios Fernández de Villavicencio, hija de los marqueses de Marzales. Por deseo expreso de Mari Luz sólo acudieron a recibirla sus familiares y amigas íntimas. Desde el comienzo de nuestra gloriosa Cruzada, en unión de sus hermanas prestó rele-

vantes servicios a nuestra Causa y en varias ocasiones dió su sangre para transfusiones. En otra, se arrojó al mar para salvar la vida de un hombre que estaba a punto de perecer ahogado.

Los rojos la hicieron prisionera, junto con su hermana Maribel, y fué conducida a una prisión de Valencia, de donde logró huir para Tán-ger, después de tres meses de duro cautiverio. Al iniciarse la organización de la División Azul, Mari Luz se inscribió como voluntaria en los primeros momentos y partió para el frente ruso, donde ha prestado, lejos de los hospitales de la retaguardia, sus valiosos y nobles servicios a nuestros valientes divisionarios. Como homenaje a su espíritu patriótico

el Ayuntamiento organizó un vino en su honor, al que asistieron todas las autoridades civiles y militares, jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., y representaciones de entidades oficiales y particulares.—(Cifra).

Viaje de estudios por el Norte, de treinta nuevos médicos

BILBAO.—Treinta alumnos de la Facultad de Medicina de Barcelona, que han terminado la carrera este año, realizan actualmente un viaje de estudios por las capitales del Norte. Esta tarde han estado en los laboratorios Faes y el Sanatorio de Gorliz. Mañana saldrán para San Sebastián y Pasajes, de donde partirán para Santander, La Coruña y Vigo.—(Cifra).

-: Una ojeada por el mundo :-

La luz eléctrica en los gallineros aumenta la producción de huevos

BERLÍN.—En Alemania se está difundiendo cada vez más la práctica de instalar luz eléctrica en los gallineros. Ello no obedece al deseo de otorgar a las gallinas mayores comodidades o una vivienda más confortable, sino porque de esta manera ha podido constatarse que aumenta extraordinariamente la producción de huevos. En nuestros climas, en efecto, la duración del día no es constante, sino que varía sensiblemente con las estaciones. Durante el invierno los días son cortos y las gallinas, al disponer de menos tiempo para la comida, no acumulan el alimento suficiente para la producción abundante de huevos. Por esta razón, en Alemania se ha hecho la experiencia de prolongar artificialmente el día, dotando a los galline-

ros de instalaciones eléctricas. Los resultados han sido sobremanera sorprendentes. Mientras los gallineros está iluminados las gallinas continúan comiendo, aumentando así naturalmente la producción de huevos. Es claro que no basta echar mano de la luz artificial para que la puesta de las gallinas aumente, sino que es necesario, además, aumentar en igual medida el pienso de las mismas.

Servicio de trabajo obligatorio para los gitanos

SOFIA.—En virtud de una disposición del Ministerio del Interior búlgaro, todos los gitanos desocupados o vagabundos serán forzados a prestar trabajo obligatorio. De esta suerte da Bulgaria un paso más para la eliminación de los elementos ociosos e inútiles al país.

Un puente entre Bulgaria y Rumania

SOFIA.—Hace treinta años ya que surgió la idea de un puente sobre el Danubio que uniera a Bulgaria con Rumania. Este proyecto ha vuelto a alcanzar hoy actualidad y se espera que en un porvenir no lejano se convierta en realidad. El puente en cuestión resolvería en forma ideal el problema de las comunicaciones entre los dos países.

Semana de policía y aseo en Varsovia

Recientemente se ha celebrado en Varsovia una llamada «Semana de policía y aseo», durante la cual toda la población de la antigua capital polaca fué invitada a proceder a una limpieza radical de las casas y del indumento. También los locales públicos, restaurantes, tiendas, almacenes, oficinas, así como las ca-

COSECHAS

Por UN EX BANQUERO.

Todos los años, cuando aún no ha entrado el verano, se extiende la impresión de lo que ha de ser la cosecha. En todo el mundo existe este momento de la previsión de la cosecha. Tiene tanta importancia para la formación de la coyuntura, influye de tal manera sobre los precios—en régimen de economía libre—, constituye tan esencialmente la línea de conducta de todo lo que ha de ser la próxima cosecha, que en el extranjero, sobre estas materias, hasta existen institutos especiales que se dedican única y exclusivamente a formar las estadísticas, las previsiones, los «forecasts», que se dice en inglés, sobre cosechas y producciones, en luchas muchas veces con los mismos datos oficiales, no siempre más acertados que los oficiales, coleccionados y depurados por cuidadosos especialistas.

También nosotros esta vez hemos lanzado a vuelo las campanas, acaso con un poco de precipitación, sobre nuestra cosecha. Se había hablado de una cosecha poco menos que normal. Pero se habían olvidado los optimistas de esta serie de refranes que sedimentó durante siglos la tierra castellana y que hablan que entre el trigo en pie y la cosecha en el granero existen una serie de incontables imponderables a través de los cuales puede modificarse la cosecha, por que el trigo, aparentemente tan excelente, es menos fuerte cuando se lleva al molino de lo que parecía en la espiga.

La confirmación de las cifras tan eufóricas en los primeros momentos de la primavera, muy recortadas a través del período subsiguiente, que ha sido muy desigual de unas regiones a otras. De todos modos, consideramos que sin los optimismos de los primeros momentos, podemos esperar la cosecha con cierta tranquilidad. Para estar sembrada con tanta cortedad de fertilizantes, no es mala. No es mala; pero tampoco es tan buena como se indicó.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 28 de julio de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 871.

Premiados con 250 los números 071; 171 271; 371; 471; 571; 671; 771; 971.

C. N. S.

Opciones a auxiliares del Cuerpo Técnico de Estadística y Colocación

El plazo de presentación de instancias para estas opciones queda prorrogado hasta el día 25 del próximo mes de agosto. Para más detalles e informes pueden dirigirse a la Oficina de Estadística y Colocación Obrera, afecta a esta Delegación Sindical

Agencia de Transportes "LA ESPERANZA", S. L.

CASA CENTRAL: Perocota, 5, SEGOVIA, Teléfono 418

SERVICIO DIARIO CON CAMIONES ENTRE AVILA Y MADRID o viceversa
AVISOS

MADRID
Cardenal Cisneros, 29.
Teléfono 48420

AVILA
San Segundo, 34
Teléfono 363

Pobre Marianito!

Cuando la vida se le presentaba en un ambiente lisonjero y con alegría llevaba la labor en su pueblo, ayudando a su madre en los menesteres labriegos, vino un día aciago que perdió la vida buscando un baño en la Balsa de Verdeja. Mucho trabajó en su villa de Fontiveros cooperando con su íntimo amigo señor San Segundo en la erección del monumento a San Juan de la Cruz, frente a su casa.

Hoy lloramos su muerte y ante su tumba, en el cementerio católico de nuestra capital, elevamos nuestras oraciones al Dios Todopoderoso para que haya recogido su alma en la mansión celestial.

El pueblo en masa ha lamentado semejante desgracia y son muchísimas las personas que han acudido a Avila para manifestar su dolor a la madre y hermanos suyos.

Un amigo.

SE VENDE sillería y algún mueble. San Segundo, 40, izquierda; de tres a ocho.

Instituto Nacional de Previsión

Subsidios Familiares

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de junio dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15 bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

Días de pago:

Día 28: Todos aquellos que la inicial de su primer apellido comience con una de las letras A, B, C, CH, D, E, F, G, H, I.

Día 29: Letras J, K, L, LL, M, N, Ñ, O, P, y Q.

Día 30: Letras R, S, T, U, V, W, X, Y y Z.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 30: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para cada letra.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial, Manuel de la Vega.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

La coquetería del elefante

Los príncipes indios escogen con grandes precauciones los elefantes que han de figurar en las solemnes ceremonias y pagan grandes cantidades por un animal que reúna las condiciones precisas. Los elefantes escogidos son vestidos de sedas maravillosas, terciopelo y bordados de oro.

Ultimamente el elefante que figuraba a la cabeza de la procesión de un rajah indio como el más hermoso, cayó malo, y sus magníficos ornamentos se los pusieron al que hasta entonces figuraba en el tercer lugar del cortejo.

El animal se puso muy contento, pero a los pocos días se puso bueno el primero y le restituyeron sus galas con lo que se puso el segundo tan furioso, que por poco mata al «kornac» que le conducía.

Y eso que las cosas antiguamente estaban más baratas

Protágoras, el primer maestro que cobró por sus enseñanzas, se hacía pagar por un curso de filosofía la equivalencia de 8.750 pesetas.

Si lo ingiriéramos todo de una vez

Como resultado de unos trabajos estadísticos de un doctor de Medicina se ha venido a obtener la siguiente conclusión:

Un solo hombre de edad ha consumido desde su nacimiento (vamos a suponerle 60 años) más de 20 vagones de alimentos. ¡Un tren completo! Cada vagón tiene cuatro toneladas lo cual hace un total de 80.000 kilos que divididos por 25.000 días de existencia da por resultado un consumo medio de cerca de tres kilos y doscientos gramos por día.

Este consumo diario es como desde luego se comprende, muy variable. Se calcula que llega hasta dos kilos y medio durante la infancia y ya ancianidad para alcanzar hasta tres kilos quinientos gramos o cuatro durante la edad madura.

En efecto el alimento tanto sólido como líquido de los marineros y de los soldados es de cuatro kilos y medio por día aproximadamente, claro está en tiempo normal.

La moneda más pequeña

La moneda más pequeña que se conoce es una de un tamaño de una lenteja, que vale un cuarto de real y esta monedita tiene circulación en algunos pueblos y ciudades de Guatemala en la América Central y como por la diferencia de los cambios viene a representar el valor de tres céntimos de peseta, puede calcularse el número de moneditas de esta clase para reunir una cantidad grande de dinero.

Curiosidad

El rojo de Venecia puro es el color más permanente para la madera que ha de estar expuesta a la intemperie. Si se aplica con aceite de linaza, dura tanto como la madera misma.

El telegrama mas largo

Cuando tenemos que enviar un despacho por telegrama pasamos generalmente un rato calculando las palabras para emplear las menos posibles. Los diplomáticos no se andan con tales rodeos.

Uno de los telegramas más largos que se recuerdan, si no el más extenso, es el que se puso al zar de Rusia. Este telegrama era el Tratado de Paz entre Rusia y el Japón que fué transmitido íntegro. Ocupaba 15.190 grupos de cifras y costó más de 39.000 francos.

Enfermedad del ganado

Se ha presentado la epizootia de peste porcina en el ganado existente en el término municipal de Nava de Arévalo. Los animales atacados se encuentran en sus respectivas porquerizas, señalándose como zona sospechosa los cuatro anejos; como

Sección Religiosa

Día 30, Jueves.—Santos Abdón, Senén, Rufino, Máxima, Donatila, Segund, vgs.; Julita, mr.; Urso, ob.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de Santiago Apóstol, con rito semidoble y color encarnado.

Cuarenta Horas

Se celebran en la parroquia de Santiago. Por la mañana, a las diez, exposición de S. D. M.

Por la tarde, a las ocho, preces, bendición y reserva.

Mes del Carmen

La Santa. Se dedica el mes de julio a la Santísima Virgen del Carmen. Por la mañana, a las ocho, misa rezada en el altar del Carmen. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, ejercicio del mes, cánticos y reserva.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila

Circular núm.5

Aprobados por la Dirección Técnica de Consumo y Racionamiento, los precios para la cerveza que han de regir a partir de la fecha de la publicación de esta Circular en el Boletín Oficial de la provincia, sepe ránlos siguientes, tomados como to máximos, pudiendo los comerciantes marcar cada uno el que más le convenga.

Precio de mayorista a detallista, 2,47 ptas. litro.

Precio de venta al público:

Litro, 3,70 ptas.

Caña, 0,75.

Doble, 1,50.

Dichos precios habrán de ser aumentados con el impuesto del subsidio.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

Jefatura de Obras Públicas de la Provincia de Avila

Aviso a los titulares de vehículos de motor mecánico

En el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 17 del corriente mes, se publica una Orden dictando reglas referentes a la revisión de vehículos con motor mecánico, y en la que se dispone que a partir del 15 de agosto próximo sólo podrán circular los vehículos que acrediten por el permiso de circulación tener terminada la revisión y precitada la placa, y en consecuencia no se les suministrará cupo de gasolina a los que no se encuentren en estas condiciones o carezcan de la autorización provisional que prevee dicha Orden.

Igualmente fija que, a partir del día 15 del citado mes de agosto, no se admitirán nuevas instancias de revisión, dándose de baja automáticamente en los Registros oficiales de automóviles todos aquellos cuyos propietarios no hubieran solicitado antes de dicho día las referidas operaciones.

El ingeniero jefe, Angel Araoz.

Dr. S. León

DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO PULMON Y CORAZON
Consulta de once a una.
Generalísimo Franco, 18

zona infecta todo el término de Nava de Arévalo, y zona de inmunización el término de Nava de Arévalo.

Se prohibirá el comercio de cerdos dentro de la zona infecta y sospechosa, no permitiéndose la repoblación de las porquerizas hasta que se declare la extinción de la epizootia.

Han sido adoptadas las medidas sanitarias oportunas.

Fiscalía Provincial de Tasas

Por transporte clandestino de trigo ha sido sancionado el vecino de Cespadosa de Tormes (Salamanca) Feliciano Mateos Hernández, con multa de MIL pesetas, comiso de 410 kilos de dicho cereal al que se ha dado el destino legal ordenado y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino de 753 kilos de harina e intento de venta de los mismos a precios abusivos han sido sancionados los vecinos de Cespadosa de Tormes (Salamanca) Francisco Mateos Hernández y Anfonio Gil Hernández, con el comiso de citada cantidad de harina a la que se ha dado el destino legal ordenado, multa de MIL pesetas a cada uno y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por ocultación de artículos intervenidos ha sido sancionado el vecino de Barco de Avila, Evaristo Andaluz Hernández, con el comiso de diez kilos de harina de maíz, 120 kilos de trigo y 33 de garbanzos, que le fueron intervenidos y a los que se ha dado el destino legal, multa de MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino de aceite ha sido sancionado el vecino de San Esteban del Valle, Gerardo García Ramos, con el comiso de 29 kilos de dicho artículo que se le intervinieron, a los que se ha dado el destino legal ordenado, multa de MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por compra clandestina de judías ha sido sancionado el vecino de Barco de Avila, Victoriano Gómez Tejeda con el comiso de 756 kilos de judías que le fueron intervenidos y a los que se ha dado el destino legal, multa de DOS MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

LA SORDERA

se corrige con nuestro modernísimo Vibrador Eléctrico, sin pilas, enchufable a la corriente. Dirigirse: Hernisán (Estudios Ortopédicos «Sección Sordera»), Balmes, 104.—Barcelona Aprobado Censura Sanitaria n.º 2001



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria número 50)

Campamento Provincial de Avila

«San Juan de la Cruz»

HOYOS DEL ESPINO.—Entre los pinos corpulentos y gigantes de la Sierra de Gredos, donde la tierra y el cielo se funden en dulce abrazo de naturaleza, en un hermoso y delicioso lugar que brinda recreo al cuerpo y descanso al espíritu, ha comenzado sus tareas el Campamento Provincial de Avila, que lleva por nombre «Campamento de San Juan de la Cruz», por celebrarse este año el IV centenario del nacimiento de este Santo.

Una pequeña ciudad de lona, con organización perfecta, cumple en estos campos la misión casi sagrada que se le ha confiado. Aquí convivirán juntos, unidos por el lazo paternal de la caridad cristiana y la camaradería distinguida de la Falange, más de un centenar de muchachos.

No es el Campamento un cómodo veraneo, ni unos días de montañez. El Campamento del Frente de Juventudes significa continuación intensa y complemento de formación religiosa y patriótica. Estas aspiraciones rigen el espíritu y ambición de nuestros acampados.

San Juan de la Cruz está en el nombre del Campamento; y lo está también en el corazón de estos acampados. Siguiendo su ruta luminosa de amor llegaremos hasta Dios. Ene.

Dolores de estómago

Pueden ser combatidos con la fórmula 60-19. Su composición es moderna y sus componentes de la más alta pureza. Consulte a su médico y convéncase usted mismo.

Remitiéndonos el adjunto cupón en carta cerrada, recibirá usted gratis un sobre de muestra de la

FÓRMULA 60-19
Específico del estómago.

Nombre.....

Calle.....

Población.....

Laboratorios L. V. S. A.

Apartado 9020 Madrid.

Censura Sanitaria n.º 2399

Honrosa distinción del Vaticano a Adolfo de Sandoval

Nuestro querido amigo el académico y cronista de Toledo y de su provincia, Adolfo de Sandoval, ha recibido por conducto de esta Nunciatura Apostólica una afectuosa comunicación del cardenal Maglione, secretario de Estado de Su Santidad el Papa Pío XII, con motivo de haber enviado al Vaticano la Nunciatura su reciente libro acerca del «Clero rural español», del cual dijo una ilustre pluma: «que podía compararse con algunos de los libros del gran Balmes, en cuanto a trascendencia para la Iglesia española».

En esa comunicación dice el insigne purpurado al académico: «que Su Santidad ha recibido con particularísimo agrado el libro; y alabando que entre las muchas publicaciones de su autor, éste haya querido consagrar una a la abnegada y meritoria labor del clero rural, que desempeña una misión altísima en medio del mundo.» Y añade el cardenal Maglione: «que el Augusto Pontífice, muy complacido al ver los sentimientos de veneración por el sacerdocio, con que Adolfo de Sandoval ha escrito su obra, le agradece grandemente su obsequio, y de todo corazón le envía su Bendición Apostólica para él y los suyos».

Muy sinceramente felicitamos a Adolfo de Sandoval.

GANADEROS

prohibido y sancionado el empleo de la pez y del alquitrán en el mercado de la ganadería lanar,

VOOL

aprobado por el Servicio Nacional de Ganadería y por el Instituto de Biología Animal, ofrece las máximas garantías.

Pídalo a su habitual proveedor. Preparado por «Productos VOOL», Serrano, 59.—MADRID

HISTORIA DE ALEJANDRIA

De Alejandro Magno a Rommel

En Egipto tuvo lugar la primera guerra relámpago

Alejandro ha ocupado en la Historia repetidamente un lugar relevante. Fundador de la ciudad en la lateral izquierda del delta del Nilo fué Alejandro Magno en el año 332 (a. de J.). En aquella época Alejandro Magno se hallaba en guerra con Persia, de la cual era Egipto una provincia. Como todo el Mediterráneo oriental se hallaba entonces dominado por la flota persa, Alejandro decidió eliminar ante todo esta amenaza, que hubiera podido descargarse sobre sus espaldas en cuanto comenzara el avance hacia la India. Cerca de Tiro, en los confines de Siria, e importante centro comercial fenicio entonces, Alejandro entró en contacto con la flota enemiga. Después de siete meses de asedio Tiro fué conquistada y la flota persa destruída. ¡Solamente así vió libre ante sí Alejandro la ruta de Egipto. Allí fundó la ciudad que lleva su nombre y que bien pronto iba a convertirse en el centro político y cultural del mundo helénico.

Cerca de tres siglos más tarde encontramos de nuevo en Alejandria una gran personalidad histórica: Julio César. Durante la campaña contra el levantamiento egipcio del año 48 a. C., César se vió encerrado con su débil ejército en la ciudad y baluarte de Alejandria, asediado por las fuerzas del rey Ptolomeo, muy superiores en número. Sólo gracias a un golpe de mano audaz, mediante el cual fué posible incendiar y destruir la flota egipcia surta en el puerto de Alejandria, pudo César escapar de la escabrosa situación, salir de la ciudad y vencer en una campaña de apenas cinco días los ejércitos egipcios y aliados. «Veni, vidi, vici» fueron las palabras con que César hizo saber al Senado romano el fin de esta campaña, de la que puede decirse que fué la primera guerra relámpago de la Historia.

Varia fué, de otra parte, la suerte de Alejandria en la Edad Media y el papel jugado por ella en esta época. Durante los tiempos de paz fué el centro de las artes y de las ciencias romanas, así como importante emporio comercial para el tráfico con el Oriente, con Asia y con Africa. Hacia la mitad del siglo XII cae en manos de los mahometanos, bajo cuyo dominio se halla todavía hoy prácticamente. Solamente 600 años más tarde volvió a figurar Alejandria en la Historia. El 1 de julio de 1798 Napoleón desembarcaba en las cercanías de la ciudad, en la bahía de Abukir, muy protegida naturalmente. Su intención era ocupar Egipto y amenazar desde aquí las posesiones inglesas en la India. El 20 de mayo 20.000 soldados franceses habían salido de Tolón a bordo de 300 navios de transporte y pro-

tegidos por 13 buques de línea y 8 fragatas al mando del almirante Bruyes. El 6 de junio avistaba la flota Malta, sede entonces de la famosa Orden de los Caballeros de su nombre, y tras breve asedio se apoderaba de la isla. Dejando aquí una pequeña guarnición, Napoleón prosiguió la ruta hacia Egipto, sin que la flota inglesa mandada por Nelson lograra descubrir su camino. En la batalla de las Pirámides, el 21 de julio, y en otra batalla del 6 de agosto, Napoleón destruyó el ejército egipcio. En el entretanto Nelson había logrado descubrir tras semanas de ineficaz busca, la flota francesa, anclada en el puerto de Abukir. A pesar de lo avanzado de la hora, eran ya las siete de la tarde, Nelson dio la orden de ataque y la batalla duró toda la noche. A las 22 la nave almirante francesa «L'Orient» voló en mil pedazos y al alba toda la flota napoleónica había sido destruída o capturada por los ingleses. Sólo dos navios de línea y dos fragatas al mando del almirante Ville-neuve lograron escapar.

La destrucción de la flota francesa trajo consigo el aislamiento total de las fuerzas napoleónicas en Egipto, y el gran corso se vió obligado a renunciar a su empresa, teniendo que regresar a Francia a pesar de sus victorias.

Otra etapa histórica de la vida de Alejandria fué el cañoneo de la ciudad por la flota inglesa el 11 de julio de 1882. Después de la apertura del Canal de Suez. Inglaterra comprendió la enorme importancia estratégica de Egipto como vía principal de comunicación entre el Mediterráneo y el Extremo Oriente. Bajo este punto de vista la Gran Bretaña no podía tolerar las aspiraciones nacionalistas del rebeide egipcio Arabi Pasciá. Después del bombardeo de Alejandria, los ingleses desembarcaron, en efecto, en Egipto, derrotando a Arabi Pasciá en Tel-el-Kebir el 13 de septiembre de 1882. Desde entonces Egipto se halla bajo el control británico. Hoy Alejandria ha vuelto a ocupar un puesto central en el primer plano de la Historia.

El CAUDILLO hace un donativo de 50.000 pesetas a la Obra Nacional del Cerro de los Angeles

¡Españoles! Imitad el ejemplo de religiosidad y patriotismo que ha dado el Caudillo entregando un donativo de 50.000 pesetas para el monumento nacional del Cerro de los Angeles.

¡Españoles! Los enemigos de la Religión y de la Patria observan nuestra actitud frente al Cerro de los Angeles y batirán palmas de gozo si no volviere a levantarse el monumento al Sagrado Corazón de Jesús. Para evitarlo imitad el ejemplo del Caudillo.

OCASION

Véndense en buenisimas condiciones y muy aceptables, maquinaria completa para cascar piñón, y fincas rústicas y urbanas, y un caserío. La maquinaria es aplicable a otras industrias. Informará, Alejandro Tejedor. Arévalo.

La feria de ganados de Zafra y el plan de la Junta Provincial de FOMENTO PECUARIO

Fomento ganadero, higiene y sanidad veterinaria y enseñanza y divulgación

BADAJOS.—La importante feria de ganados que próximamente se celebrará en Zafra forma parte de un vasto plan ganadero trazado por la Junta Provincial de Fomento Pecuario, que ha sido sometido a la aprobación de la Dirección General de Ganadería. Dicho plan consta de tres partes: fomento ganadero, higiene y sanidad veterinaria, y enseñanza y divulgación. Para el fomento ganadero se establecen los siguientes puntos esenciales: Instalación de paradas de sementales vacuno lecheros, suministro a ganaderos de sementales y otras clases y especies de ganado; organización de concursos locales, comarcales y provinciales; confección del mapa pecuario provincial, análisis de lanas y confección del registro lanero provincial; implantación de libros genealógicos y de control en el ganado vacuno y de cerda, creación de servicios de comprobación de rendimientos, normas sobre alimentación, facilitar la creación de una red de auxilios para que el ganadero pueda salvar las épocas de escasez de pastos; intensificación de la producción hubeira, intensificación de la cría de conejos para la producción de carne.

Para el mayor éxito y rapidez de los puntos últimamente citados se facilitarán a precios reducidos—si es que no pueden ser totalmente gratuitos—lotes de huevos y conejos selectos.

Otros puntos son la organización del tipo de esquila, normas para la elaboración de quesos y mantecas, explotación de la colmena movillista e implantación del seguro pecuario. La parte del plan relativa a higiene y sanidad veterinaria comprende los extremos siguientes: extinción de los focos epizooticos; creación de un laboratorio en la Junta Provincial del Fomento Pecuario; creación de zonas, que serían previamente delimitadas, en la localidad, las cuales, por sus buenas comunicaciones, pudieran considerarse como capitalidad de la comarca; suministro a ga-

naderos por medio de la Junta de Fomento Pecuario de productos biológicos y organización de las ferias o mercados ganaderos. Por último, en el aspecto referente a enseñanza y divulgación, se pretende realizar la labor siguiente: creación de un equipo móvil para divulgar los temas ganaderos en el propio medio rural; organización de cursillos de enseñanza; distribución en ferias, mercados y demás manifestaciones de este tipo que se celebren en la provincia de hojas, folletos, croquis sencillos de construcción, construcción, en modelo reducido, de materiales de avicultura, cunicultura, etc., y publicación de un boletín mensual que, repartido entre las Juntas locales y los Sindicatos ganaderos, sea el medio de comunicación entre todos los que dedican sus actividades a la industria pecuaria.

Inmediatamente que este plan sea aprobado por la Dirección General de Ganadería, será llevado a la práctica.—CIFRA.

MOTORES

Transformadores nuevos. Existencias en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica
Teléfono 23. DURANGO-BILBAO

Gasógenos "LUMA,"

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante AVILA comprando 5. Tarifa oficial. Gran descuento. Apartado 66.
SAN SEBASTIAN

GANADEROS

Novillas holandesas, recién importadas, primerísima calidad Holstein Frissia. Exposición Irún, Stadium Gal y Madrid, Parador Moreno, Paseo Imperial. Pedidos y precio «Tráfico y gestión, S. LDA.—Fernando VI, 8. Madrid».

Anuncio de concurso

Siendo necesario contratar el arriendo de un edificio para acuartelamiento y servicios de la fuerza del puesto de Especialistas de esta localidad de la fuerza de la Guardia Civil, por tiempo indeterminado, y no fijándose el precio del alquiler que se ha de pagar, según lo dispuesto por la Dirección General del Cuerpo, se invita a los propietarios o administradores de fincas urbanas enclavadas en esta población a que presenten sus proposiciones extendidas en papel del Timbre de la clase sexta, a las doce del día en que se cumpla el plazo de veinte, a contar desde el siguiente en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia», ante el instructor del expediente que se hallará constituido en el edificio de la Delegación de Hacienda de esta capital donde tiene su despacho oficial, y en el que se hallará de manifiesto el pliego de condiciones que ha de regir para las que ha de reunir el edificio que se solicita. Los propietarios deberán expresar el nombre y vecindad del proponente, su condición de propietario o representante legal de dicho edificio, la calle y número donde radique el edificio que se ofrece y la manifestación de que se compromete a cumplir las condiciones consignadas en dicho pliego.

Avila 28 de julio de 1942.—El teniente juez instructor, Gabriel Rodríguez.

EN OCTUBRE SE celebrará la II Feria Nacional de Muestras de Zaragoza

Para la primera quincena de octubre, coincidiendo con las fiestas que Zaragoza dedica a su excelsa Patrona, la Virgen del Pilar, se celebrará en la capital de Aragón la segunda Feria Nacional de Muestras.

Con el fin de que el Certamen alcance la mayor brillantez, la Comisión directora del mismo ha emprendido importantes obras en los terrenos donde serán emplazadas las instalaciones. Dichos trabajos van a ser terminados muy pronto. En vista de la abundante concurrencia que se observó durante la Feria del año pasado, se ha incrementado notablemente el número de los «stands». Hasta el momento se reciben solicitudes de industrias y casas comerciales de toda España que desean estar presentes en la Exposición.

Las distintas Comisiones que integran el organismo rector del certamen se reúnen a diario y trabajan intensamente. El viernes último celebró una sesión el Comité ejecutivo, en la que se tomaron acuerdos muy importantes.

La presidencia de la Feria y los puestos del Comité de honor han sido ofrecidos a altas jerarquías del Estado y del Partido.

Por su admirable situación estratégica, Zaragoza será el punto de reunión de colectividades y particulares de la Península que se dedican a las nobles funciones del comercio y de la industria, teniendo en cuenta además, que las Ferias de Muestras cumplen un cometido indispensable dentro de la economía nacional.

Dada la escasez del tiempo disponible, urge que cuantos deseen concurrir a este segundo certamen nacional que se celebra en la capital de Aragón cursen su solicitud para verificar el acoplamiento definitivo.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phillis
CASA GUERRAS
Plaza Santa Teresa, 14.
Teléfono 257

MOTORES

centrales, maquinaria eléctrica, averiada y o funcionando, compra
VILLEN Ancora, 7.—MADRID
Teléfono 74670.

MEDIAS LUT IRAM

En droguerías, perfumerías y similares.

Ministerio del Ejército

Comisión mixta para la venta de material automóvil
Venta número 181 bis
Turismos y un lote de material diverso de automóvil
AVILA

Esta Comisión pone en venta un lote de material diverso de automóvil y seis turismos de diversas marcas, en estado de posible reparación o reconstrucción, admitiéndose ofertas por unidades independientes.

Las relaciones del material citado con detalle de marcas, modelos y precios mínimo y máximo de ofertas, se hallan expuestos al público en los locales de esta Comisión, en Madrid, Plaza de Cánovas núm. 4, bajos del Hotel Palace, y en el Destacamento de Parques y Talleres de Automovilismo de Avila, donde podrán ser examinados, como asimismo el material depositado en el citado Destacamento de Parques y Talleres, en Avila.

La venta tendrá lugar en los locales de esta Comisión, en Madrid, el día 4 del próximo mes de agosto, a las nueve y media de la mañana.

Madrid, 24 de julio de 1942.

Avila.—Tip. y Kas de San Martín

Importantes detenciones en Madrid

Funcionarios afectos a la estación de M. Z. A., siguiendo instrucciones del comisario jefe de la misma, han logrado, después de incansables gestiones, detener a Ramón Corrales del Bosque, destacado elemento de la U. G. T., ramo de la metalurgia de Getafe, en cuyo Sindicato desempeñó cargos de dirección con bastante anterioridad al glorioso alzamiento, distinguiéndose siempre por sus violentos ataques en cuantas asambleas y actos sindicales tomaba parte.

Por discrepancias surgidas en dicho Sindicato y necesitar más ancho campo a sus actividades revolucionarias, ingresó en la Confederación Nacional del Trabajo. Pocos días después de iniciarse el glorioso Movimiento nacional se impuso por el terror a todos los obreros que trabajaban en la fábrica Ericsson, organizando el comité de empresa e incautándose de todas las existencias; fué nombrado presidente del comité local revolucionario y del comité central de investigación pública, dependiente de Benas Artes, instalándose en un convento de una orden religiosa de dicha ciudad.

Dicho individuo es acusado como responsable de todos los hechos vandálicos ocurridos en Getafe durante el dominio rojo, y entre los que se citan cerca de cincuenta asesinatos de personas de orden, que fueron inmoladas en la carretera general de Madrid, y otras en el mismo edificio del comité. La proximidad de las gloriosas tropas nacionales a Getafe le obligó a trasladarse a Madrid, requisando un piso amueblado de la calle de Goya, número 65, cuyos muebles y enseres fueron vendidos por dicho individuo pocos días antes de la liberación de la capital. Actualmente se encontraba escondido en una casa del Puente de Vallecas, y su captura fué lograda después de sostener una lucha violenta con los agentes que practicaron el servicio. La esposa de Corrales que se dedica a la venta ambulante, vestía de luto haciendo «taber a las personas que la conocían que su marido había sido ejecutado por sus actividades revolucionarias en la zona roja.

Dicho individuo pasó a disposición de la autoridad militar. La Comisaría del distrito del Congreso ha instuido diligencias contra José Gerardo de la Cruz Reguera, peligroso extremista del pueblo de Pedro Bernardo (Avila), que formó parte del comité local, interviniendo en saqueos. Está acusado por varias personas, de haber tenido participación en los asesinatos cometidos en dicho pueblo, y en Gavilanes, de la misma provincia. Detenido por las fuerzas nacionales cuando fué liberada la primera de dichas localidades, consiguió huir y pasarse a la zona roja, en donde continuó desempeñando cargos de confianza. Ha sido puesto a disposición de la autoridad.

NUEVO TALLER DE REPARACIONES, RADIO-ELÉCTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3
Mecánicos competentes

Sánchez Prieto MEDICO

Piel-Venéreas-Sifilis

Sindicato Nacional de Ganadería

Ciclo de industrias cárnicas
Reses lanaras sacrificadas en el Matadero de esta capital que se pondrán a la venta en el día de mañana 29, previo corte del cupón de la hoja de Carne:
Carneros, 100.
Ovejas, 45.

La acreditada Cuchillería



VOLVERÁ PRONTO AL MERCADO ESPAÑOL EN LA INMEJORABLE CALIDAD DE SIEMPRE

Representante para Andalucía y Extremadura:
PABLO HERNANDEZ LOPEZ
LEVIES, 9 - SEVILLA

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarro, post-gripe
GRAN HOTEL
Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kms.).—1.º de julio a 30 septiembre
Censura Sanitaria núm. 3.320.
Censura sanitaria núm. 50

Torrón FOTOGRAFO
Estrada 7.—AVILA

Nuevo destino

Ha sido destinada como maestra en Madrid la distinguida señorita Feliciano Gómez Cacho, que hasta ahora ejercía en La Adrada, y que resultó aprobada en las últimas oposiciones del Magisterio a plazas de más de diez mil habitantes en el rectorado madrileño. Nuestra enhorabuena.

De días

Mañana celebra su fiesta onomástica el editor de esta ciudad, don Senén Martín.

Neerológica

En Barcelona, donde residía, ha entregado su alma al Creador, a la edad de 34 años, el activo guardia de la Policía Armada, don Francisco Garzón Pancorbo, persona muy conocida en Avila, donde la noticia de su muerte en plena juventud ha causado gran sentimiento entre sus numerosas amistades, granjeadas por sus dotes de caballerosidad y fiel cumplimiento del deber.

A su viuda doña Dolores Uribe Sánchez; madre política y demás familia, hacemos presente nuestra condolencia al tiempo que elevamos al Sumo Hacedor una oración por el alma del fallecido señor (q. e. p. d.)

Misa de San Lázaro

Esta mañana, a las once, se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, la Misa de San Lázaro por el alma del malogrado joven Mariano Mesonero Valverde, fallecido días pasados víctima de desgraciado accidente.

Presidieron el duelo sus hermanos don Teodosio y don Mariano; su hermano político, don Carmelo Delgado, y su sobrino don Pablo Delgado, asistiendo numerosas personas que renovaron su testimonio de condolencia a sus familiares.

Aniversarios

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Filomena Cuesta Sánchez.

Por el eterno descanso de su alma ha sido aplicado esta mañana un funeral celebrado en la parroquia de San Vicente y mañana y en días sucesivos se celebrarán otros sufragios en templos diversos de nuestra Ciudad.

También hace dos años que finó en nuestra Ciudad el honorable industrial don Baltasar Yáñez Fernández.

Reiteramos nuestro testimonio de pésame a las familias respectivas de ambos finados (que en paz descanen).

Almoneda de varios muebles y enseres; razón en la calle de Martín Carramolino núm. 12 2.º, horas de 5 a 7 de la tarde.

PERDIDA rosario con medalla, el día 25, en la iglesia o plaza de Santo Tomás. Se gratificará su devolución con 25 pesetas en esta administración.

SE NECESITA cocinera, Conde Don Ramón, 12.

SE ARRIENDAN pastos de rastrojera, en la Aldehuela de la Frala, término de Maello. Informes: Cesteros, núm. 7, pral. en Avila; don Manuel Bezares.

Se hunde una parte del techo de la iglesia parroquial de Fontiveros

Hemos recibido hoy la visita del señor cura párroco de Fontiveros, presidente de la Junta Parroquial del Centenario de San Juan de la Cruz, don Pablo Tejedor, quien nos ha manifestado que debido al estado ruinoso en que se encontraba el templo parroquial donde fué bautizado el Místico Doctor, se ha hundido la techumbre en una extensión aproximada de sesenta metros cuadrados. El dolor que este suceso ha producido ha sido enorme aunque era esperado, teniendo en cuenta el estado a que había llegado el magnífico templo, joya admirable de arquitectura mudéjar.

Un grito de angustia escapa de nuestros labios, como expresión del sentimiento de buenos avilenses, paisanos del Místico Doctor: «Hay que levantar el templo en que San Juan de la Cruz recibió las aguas bautismales».

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Ante mi autoridad, ha hecho entrega el ilustrísimo señor fiscal provincial de Tasas al delegado provincial del Frente de Juventudes, la cantidad de 26.400 pesetas, importe líquido del 40 por 100 de la multa impuesta a don Angel Martín Cornejo y setenta y cuatro más, del pueblo de Bohoyo, por venta de lanas sin autorización, en virtud de denuncia presentada por mi autoridad como jefe provincial del Movimiento en unión del jefe provincial de Sindicatos y don Pedro Arévalo Fernández.

El gobernador civil Alejandro Alvarez López-Baños.

SE VENDEN conejeras de hierro y uralita. Escribir apartado de Correos, 26.—Avila.

VENDO coche citroen 5 H P en buen estado y motor gasolina lister 5 H-P. Dirigirse apartado de Correos, 12, Arévalo.

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Ante el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento me ha hecho entrega, en el día de hoy el ilustrísimo señor fiscal provincial de Tasas la cantidad de 26.400 pesetas importe del 40 por 100 de la multa impuesta a don Angel Martín Cornejo y setenta y cuatro más del pueblo de Bohoyo, por venta de lanas sin autorización, en virtud de denuncia presentada por el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, en unión del jefe provincial de Sindicatos y don Pedro Arévalo Fernández.

El delegado provincial del F. de J.

Varios intentos británicos en torno de El Alamein

PARTE ALEMAN: Destrucción de 60 tanques británicos y captura de 1.000 prisioneros. Grandes bombardeos sobre HAMBURGO Y BIRMINGHAM

LA SITUACION BELICA

FRENTE EGIPCIO. En estas últimas jornadas la lucha se caracteriza por los intentos británicos de desalojar a las fuerzas germano-italianas de su posición en El Alamein; siendo, en suma, el objeto de la actual batalla la posesión de este auténtico desfiladero—60 kilómetros de ancho, entre el Mediterráneo y la depresión de Kattara, y 100 kilómetros de largo, entre El Daba y El Alamein—paso obligado para entrar en Egipto y cuya posesión por los germano italianos siempre será un grave peligro para la seguridad británica. Esta es la razón por la cual el Mando británico ha hecho este gran esfuerzo para contener la invasión y por la cual lanza incansablemente ataques contra el centro y los flancos de la posición germano-italiana en El Alamein. Pero tales ataques hasta ahora son infructuosos.

Hoy registra el parte del «Eje» un nuevo éxito de sus tropas sobre las inglesas a las que derrotaron, capturándolas 1.000 prisioneros y se destruyeron 60 vehículos motorizados.

EN EL AIRE; prescindiendo de la actividad enorme de la aviación en los dos grandes teatros de guerra, los comunicados germanos e ingleses registran la lucha aérea que pu-

diéramos llamar de castigo sobre las naciones de Gran Bretaña y Alemania. Dos ataques violentísimos realizados por centenares de bombarderos. El primero realizado por el inglés sobre la enorme Hamburgo. Este ataque ha producido en los barrios urbanos de la gran población germana—casi todas las bombas cayeron sobre ellos, dice el alemán—99 muertos y considerable número de heridos. Estas cifras no son definitivas por desconocerse el número de desaparecidos. Muchísimas casas sufrieron desperfectos. 37 aparatos británicos fueron destruidos. Así responde «John Bull» al tenebroso Stalin que pide angustiosamente auxilio a sus amigos. En represalia, Hitler bombardea con casi trescientos aparatos primeramente los objetivos militares de la gran ciudad inglesa de Birminghan, de 1.000.000 de habitantes, centro fabril de importancia suma.

Después se sucedieron bombardeos sobre las zonas de Skeldenhan, B-Newton y Hull. En todas partes se produjeron daños graves, incendios y víctimas. Instalaciones industriales y líneas ferroviarias han quedado destruidas en grandes proporciones. Ocho aviones germanos destruidos.—La zona del Canal de Suez sufrió un ataque de la aviación germano-italiana.—Siguen hundiendo-se barcos anglosajones en el mar Caribe.

«Esta situación, menguada al lado de nuestras grandes ambiciones, pero privilegiada en contraste con la mayoría de los países afectados por la guerra, es sin embargo, desfigurada y explotada por los agentes de nuestros enemigos internos y externos, que maliciosamente intentan arrojar contra el Estado las consecuencias y molestias de una perturbación económica en que se suman las derivadas de las devastaciones rojas y la que entraña la actual contienda».

(Del discurso de Su Excelencia el Jefe del Estado).

La canonización del bienaventurado Nicolás de Flue. Los católicos lo consideran como el PATRONO DE SUIZA

CIUDAD DEL VATICANO.—La canonización del bienaventurado Nicolás de Flue, a quien los católicos consideran como el Patrón de Suiza, sigue sus trámites. La Sagrada Congregación de Ritos se ocupará hoy de los milagros atribuidos al santo.

Con motivo del 150 aniversario de la constitución de la Confederación suiza, celebrado recientemente, las autoridades civiles del país tributaron toda clase de honores a la memoria de Nicolás de Flue, considerado como una de las figuras más

ilustres que tuvo la Magistratura suiza.

En la Ciudad del Vaticano, el bienaventurado Nicolás es venerado particularmente por la Guardia Suiza del Pontífice, cuyo capellán es el postulador de la causa de canonización del santo.—EFE.

Doscientos mil obreros especializados

BERLIN.—Más de 200.000 obreros especializados han hecho uso de más de medio millón de metros cúbicos de cemento armado mensualmente en los trabajos de fortificación de la zona norte de Francia, según se informa de fuente militar. Unos 100.000 metros cúbicos de roca han tenido que ser excavados para proceder a la realización de los trabajos de defensa, todos los cuales se han llevado a cabo aprovechando las enseñanzas de la guerra actual. EFE.

Aeromodelismo

Se pone en conocimiento de los camaradas aeromodelistas, que tengan terminado el Aeromodelo «Chaval», se presenten el próximo viernes día 31 a las siete y media de la tarde en esta Escuela-Taller, para efectuar una prueba escrita, para la cual vendrán provistos de papel y pluma.

Las clases continúan con el mismo horario, quedando cinco plazas libres, para cubrir el cupo de la Escuela en los siguientes turnos:

Sábados a las seis y media, una plaza; idem a las siete y media, dos. Jueves a las seis, una. Miércoles a las seis, una.

Se ha firmado un acuerdo para la liquidación de créditos entre Francia y España

En Valencia se tributa un homenaje a Benlliure

Se posesiona de su cargo el nuevo director general de prisiones

MADRID.—A primera hora de la tarde de hoy el ministro de Justicia ha dado posesión de su cargo al nuevo director general de prisiones señor Sentís.—(Cifra).

Un acuerdo hispano francés

MADRID.—En el palacio de Santa Cruz ha tenido lugar esta mañana la firma de un acuerdo para liquidación de créditos comerciales entre España y Francia. Firmaron el ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer y el embajador francés, M. Pietri.—(Cifra).

El almirante Moreno hermano del ministro de Marina condecorado

EL FERROL DEL CAUDILLO.—El ministro de Marina, almirante Moreno ha impuesto esta mañana a su hermano, también almirante, la medalla y el pasador militar.

Al imponerle la condecoración el ministro pronunció estas palabras: El Caudillo se ha dignado concederte tan preciada condecoración en recompensa a tus servicios a la Patria.—(Cifra).

Homenaje al escultor Benlliure

VALENCIA.—Ha tenido lugar un magno homenaje al escultor don Mariano Benlliure. En el Paraninfo de la Universidad se reunió la Academia de Bellas Artes de San Fernando para celebrar sesión, con asistencia del rector de la Universidad, el jefe provincial del Movimiento, el embajador de la Argentina, el señor Pemán y otras altas personalidades.

En el salón del Ayuntamiento se impuso más tarde al escultor laureado la medalla de oro de la Ciudad que solo se ha concedido hasta ahora al Caudillo, al difunto marqués de Sotelo que fué alcalde de Valencia y al homenajeado. El alcalde pronunció unas palabras explicando

Las fortificaciones de la costa francesa son las más modernas y perfectas construcciones en su género

BERLIN.—Técnicos militares alemanes han pasado una revista de inspección a los nuevos campos fortificados de la costa occidental de Francia, según se informa de fuente competente. Los trabajos de fortificación comprenden fortines acorazados, campos atrincherados, barreras antitanques, etc., que ya están ocupados por tropas elegidas de las fuerzas armadas alemanas. Un especialista de trabajos de este género ha declarado que se trata de la construcción más moderna y perfecta en su género.—EFE.

Apertura de Caza

El «Boletín Oficial» de la provincia último, publica una circular del Gobierno civil, por la que el excelentísimo señor Gobernador civil pone en conocimiento que de acuerdo con el informe del Comité Provincial de Caza y Pesca Fluvial, queda fijada la fecha del próximo día 9 de agosto, domingo, para la apertura de la caza de las codornices, tórtolas y palomas.

el origen de la medalla de oro de Valencia.—Cifra.

Estancia en Barcelona del Delegado Nacional de Sindicatos

BARCELONA.—El delegado nacional de Sindicatos, camarada Ferrin Sanz Orrio ha dado posesión de su cargo esta mañana al nuevo delegado provincial sindical, camarada José María Castro.—Cifra.

WASHINGTON.—Ha sido pedido a Roosevelt el establecimiento del segundo frente de guerra en un escrito de una asociación norteamericana.—EFE.

—Cuatro millones de hombres se hallan bajo las armas en Norteamérica según ha declarado Roosevelt a la Prensa. Se cree que en esta cifra se hallan comprendidos los hombres que sirven en todas las armas.—EFE.

—El primer contingente de reporteros norteamericanos del frente ha terminado su período de instrucción semejante a la de los soldados de marina. Se les ha dado un rancho extraordinario. Serán repartidos entre las distintas armas con el grado de sergentos.—EFE.

Quiere casarse y en el Registro Civil figura como difunta

BARCELONA.—Ante el Juzgado de guardia ha presentado una curiosa denuncia María Pujolá Colón, de veinticuatro años.

La denunciante, que tiene el propósito de contraer matrimonio en breve, solicitó con este fin del Juzgado Municipal correspondiente determinados documentos, los cuales le fueron negados porque, según constaba en el Registro civil, era difunta. Ante esta respuesta, María hizo investigaciones y ha podido saber que una amiga suya, a la que dió albergue en su casa durante una temporada, la sustrajo su documentación y poco después falleció en el Hospital Clínico y era enterrada con la filiación de María Pujolá Colón.

La perjudicada replica en la denuncia que se haga una información para aclarar el equívoco.

Los polvos de talco curan la angina de pecho

GUATEMALA.—Los polvos de talco están dando un magnífico resultado para combatir la angina de pecho, declara la revista científica «Hemisferio Occidental». Se trata al parecer, de un sistema de inyección de nueva sangre en los corazoncitos enfermos, previa colocación de una cucharadita de polvos de talco entre los músculos del corazón y del pericardio, operación que puede realizarse en 20 minutos por cualquier cirujano. Pocas horas después desaparece el dolor típico de la «angina pectoris», y en seis semanas los enfermos pueden volver a la vida normal. El alivio es de carácter permanente, especialmente en aquellos enfermos que no han llegado a la última etapa de la enfermedad. Las estadísticas de las operaciones efectuadas es realmente sorprendente. El talco actúa beneficiosamente sobre los coágulos de «trombosis coronaria» o sobre la arterioesclerosis de las coronarias que nutren al músculo cardíaco.—EFE.

«La prosperidad de todas las clases sociales españolas está íntimamente ligada a la fortaleza de la Nación».

(Del discurso de Su Excelencia el jefe del Estado).

†
EL SEÑOR
D. Francisco Garzón Pancorbo
De la Policía Armada
Que falleció en Barcelona el día 27 de julio de 1942
A LOS 34 AÑOS DE EDAD
DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD
D. E. P.
Su desconsolada esposa doña Dolores Uribe Sánchez; madre política, hermanos, sobrinos y demás familia,
Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará el día 5 de agosto, en la iglesia parroquial de Muñana.
Muñana (Avila), 29 de julio de 1942.